

ABSTRAK

Skripsi berjudul “Konsep Orang Jahat dalam Kitab Al-Misbah”. Karya ini ditulis oleh Muhammad 'Ubaidillah Khoirul Umam Nomor Pokok Mahasiswa 2831133041, Jurusan Ilmu Al-Quran dan Tafsir, Fakultas Ushuluddin Adab dan Dakwah, IAIN Tulungagung. Pembimbing Muhammad Muntahibun Nafis, M.Ag.

Kata Kunci: Konsep Fasik, Kitab Al-Misbah, Relevansi

Masalah yang diangkat dalam penelitian ini adalah bagaimana menafsirkan ayat-ayat fasik menurut M. Quraish Shihab (Kajian Kitab Tafsir Al-Misbah). Tujuan penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan tafsir ayat fasik menurut Shihab sehingga dapat dijadikan acuan bagi pengembangan ilmu tafsir yang bermanfaat bagi masyarakat.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian kepustakaan, yang dalam metode pengumpulan datanya menggunakan cara menelusuri dan mengkaji bahan pustaka, khususnya Tafsir Al-Misbah sebagai data primer, serta pustaka yang relevan dan penunjang. Analisis data dilakukan secara analitik dan deskriptif dengan mendeskripsikan objek penelitian dari data yang telah terkumpul kemudian ditarik kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa ayat-ayat orang fasik dapat dijelaskan sebagai berikut: Pertama, faktor penyebab kemaksiatan, yaitu orang yang melupakan ayat-ayat Allah, dan orang yang melupakan Allah. Kedua, azab orang fasik, yaitu Allah mengirimkan azab dari langit dan tempat tinggal mereka adalah neraka. Ketiga, adalah respon terhadap orang fasik, yaitu diperintahkan untuk menyelidiki kebenaran terlebih dahulu ketika seseorang menyampaikan suatu pesan.

ABSTRACT

Thesis entitled "*The Concept of the Fasik in the Kitab Al-Misbah*". This work was written by Muhammad 'Ubaidillah Khoirul Umam Student Identification Number 2831133041, Department of Al-Quran and Tafsir Sciences, Faculty of Ushuluddin Adab and Da'wah, IAIN Tulungagung. Supervisor: Muhammad Muntahibun Nafis, M.Ag.

Keyword: Fasick Concept, Kitab Al-Misbah, Relevance

The problem raised in this study is how to interpret the wicked verses according to M. Quraish Shihab (Study of the Book of Tafsir Al-Misbah). The purpose of this study is to describe the interpretation of the wicked verse according to Shihab so that it can be used as a reference for the development of the science of interpretation that is useful for the community.

This research is a type of library research, which in the data collection method uses a way of tracing and reviewing library materials, especially Tafsir Al-Misbah as primary data, and relevant and supporting literature. Data analysis was carried out analytically and descriptively by describing the object of study from the data that had been collected and then drawing conclusions.

The results showed that the verses of the wicked can be explained as follows: First, the factors that cause wickedness, namely people who forget Allah's verses, and people who forget Allah. Second, the punishment of the wicked, that is, Allah will send punishment from the sky and their abode will be hell. Third, is the response to the wicked, which is ordered to investigate the truth first when someone conveys a message.

نبذة مختصرة

رسالة بعنوان "مفهوم الفسيك في كتاب المصباح". كتب هذا العمل محمد عبيد الله خوارول الأمام رقم تعريف الطالب ٢٨٣١١٣٣٠٤١ ، قسم علوم القرآن والتفسير ، كلية أو شول الدين أداب والدعوة ، إيان تولونجاجونج. المشرف: محمد منتحبون نفيس ، م

الكلمة الرئيسية: مفهوم فاسك ، كتاب المصباح ، الصلة بالموضوع

المشكلة التي أثيرت في هذه الدراسة هي كيفية تفسير الآيات الشريرة عند م. قريش شهاب (دراسة كتاب تفسير المصباح). والغرض من هذه الدراسة هو وصف تفسير الآية الشريرة حسب شهاب بحيث يمكن استخدامها كمرجع لتطوير علم التفسير الذي يفيد المجتمع.

هذا البحث هو نوع من البحث في المكتبات ، والذي يستخدم في طريقة جمع البيانات طريقة لتتبع ومراجعة مواد المكتبة ، وخاصة تفسير المصباح كبيانات أولية ، ومؤلفات ذات صلة وداعمة. تم إجراء تحليل البيانات بشكل تحليلي وصفي من خلال وصف موضوع الدراسة من البيانات التي تم جمعها ثم استخلاص النتائج

وأظهرت النتائج أن آيات الأشرار يمكن تفسيرها على النحو التالي: أولاً: العوامل المسببة للشر ، وهي: من نسوا آيات الله ، ونسيان الله. ثانياً: عذاب الأشرار ، أي أن الله ينزل عذابهم من السماء ويكون دارهم جهنم. ثالثاً ، هو الرد على الأشرار ، والذي يأمر بالتحقيق في الحقيقة أولاً عندما ينقل شخص ما رسالة